



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 06305

1 595 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle maison a vendre - piscine - garage doublebordeaux sotheby's realty est fier de vous présenter en exclusivité cette maison idéalement situé à proximité de la place pey-berland, au Cœur de bordeaux. Offrant un cadre de vie confortable, cette maison est le choix parfait pour ceux qui recherchent à la fois la praticité et la proximité du centre ville. La maison a été conçue avec des matériaux de qualité et des finitions soignées. Au rez-de-chaussé, elle dispose d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte, deux suites ayant chacune sa salle d'eau/wc/dressing ainsi qu'un bureau. Le tout ...

House for sale in bordeaux - swimming pool - double garagabordeaux sotheby's realty is proud to exclusively present this house ideally located near place pey-berland, in the heart of bordeaux. Offering a comfortable living environment, this house is the perfect choice for those seeking both convenience and proximity to the city center. The house has been designed with quality materials and meticulous finishes. On the ground floor, it features a large living area with an open kitchen, two suites each with a bathroom/toilet/dressing room, as well as an office. The entire space opens onto the ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

